

# 祖谷新聞

09.5. No144  
市岡日出夫  
発行  
0883-88-5292

4年目にさる  
祖谷

に、遂に観光大  
使が誕生し

る  
祖谷村  
大使

まくこと。ハチニキのケニチ君人として知る人  
を知る井上賢治さん。自ら、祖谷村観光  
大使」と名のり、ブログを開設することに  
なりました。修理につ  
ては、大枝地  
区武家屋敷  
と釣舟ちい  
いおりご使  
出行出来ま  
しまだ落合  
地区長岡家の  
昔きか  
えも実現。  
茅葺きの技術の伝承、茅葺き家の再現にむけ  
た、東祖谷地区の組織として「結成」があります  
を結成出来たことを、「へんかうの活動の中心に  
するべき、落合地区や茅葺きの持主の人など広  
く参加してスタートしました。  
どめ、小牛は一步ですが、確実に自らの意を立て  
踏み出すことが出来、これは大きな意味があ  
ると言ひます。  
課題は、茅葺き屋根を増やすことだけに終  
りません。今までと同じ道を歩くことに  
なりかねません。

http://www.j.netwave.or.jp/~ken8maki/



# 祖谷村 元気

印の旗、運動  
は、自主参加と  
はいえ、多くのお  
年寄りの参加が、  
一人暮らし、二方暮  
らしの老年寄りの皆  
さん、一太氣の祖谷  
の旗が、ひらめりま  
す。組織を作ら必要があ  
ります。地域を守るために、地域の住民  
が、アイデアと行動力を示すことがどうぞ  
大切だとおもいます。  
茅葺き屋根の修理、再生につきも、三好市  
が再生事業に協力してくれることで、一步前

に

に

2006年3月、独立村を宣言し誕生した活動組

合より、2年目になります。

とが出来ま

ました。

活動の中心の耕作も、2年

目より、ばあば連の活動

がエネルギックで、順

調に、歩が某、そば豆

中人に多くの成果を

あげています。

課題は、活動を

ばあば連だけに

なりがちである

ことです。

2年目より、元気

印の旗、運動

は、自主参加と

はいえ、多くのお

年寄りの参加が、

一人暮らし、二方暮

らしの老年寄りの皆

さん、一太氣の祖谷

の旗が、ひらめりま

す。組織を作ら必要があ

ります。地域を守るために、地域の住民

が、アイデアと行動力を示すことがどうぞ

大切だとおもいます。

茅葺き屋根の修理、再生につきも、三好市

が再生事業に協力してくれることで、一步前

に、地域を守るために、地域の住民

が、アイデアと行動力を示すことがどうぞ

大切だとおもいます。

茅葺き屋根の修理、再生につきも、三好市

が再生事業に協力してくれることで、一步前

に、地域を守るために、地域の住民